

Front Uni anti-impérialiste contre le fascisme, la guerre et la destruction environnementale



Pour le Comité consultatif du United Front
i.A. Monika Gärtner-Engel, Edithluz Irene Castro Muñoz, coprésidentes

15 août 2025

Lettre d'information n° 31 sur Zimmerwald 2.0

Salut les amis du Front de l'unité !

La conférence Zimmerwald 2.0, qui aura lieu le 6 septembre 2025 à Zurich, en Suisse, approche à grands pas ! Pendant ce temps, les conflits armés s'intensifient dans le monde entier. Le Premier ministre israélien Netanyahu veut prendre le contrôle de toute la bande de Gaza et la famine atteint des proportions inimaginables. Salutations solidaires aux dockers de Grèce, d'Italie et de France qui ont bloqué des livraisons d'armes à Israël parce qu'ils ne veulent pas se salir les mains avec le sang du génocide du peuple palestinien ! Les dirigeants Trump et Poutine parlent de la guerre en Ukraine, des cessions de territoires sont à l'ordre du jour. Ni le peuple ukrainien ni le peuple russe ne trouveront ainsi la libération. Le Rwanda et le Congo ont signé un accord de paix aux États-Unis. Mais les dernières nouvelles en provenance du Congo confirment les craintes : les territoires, les villes et les villages qui ont été conquis restent occupés et la population civile continue d'être maltraitée. Une paix impérialiste est une trahison des masses. La situation objective dans le monde rend donc plus que nécessaire de faire passer le mouvement pour la paix à un niveau supérieur. La conférence de Zimmerwald 2.0 peut être une étape importante dans cette direction.

Voici donc quelques infos et plus de détails sur la conférence :

1. Comme vous le savez, la conférence se déroulera de manière hybride, c'est-à-dire à la fois en présentiel et en ligne. Participez et profitez du temps qu'il reste pour faire de la pub ! C'est super important de faire de la pub auprès de tous vos amis internationaux ! C'est rare d'avoir une occasion comme celle-ci de discuter avec des gens du monde entier et d'horizons si divers. La participation en ligne via ZOOM et l'inscription à la discussion ouverte pour chaque bloc, que ce soit en ligne ou en présentiel, sont ouvertes jusqu'à la fin. Si tu veux soumettre une contribution à la discussion ouverte à l'avance, n'hésite pas à le faire. Ça aidera les traducteurs ! Le temps de parole est limité à deux minutes, ce qui permet d'avoir une vraie discussion et, si nécessaire, de s'exprimer plusieurs fois. Ça a très bien fonctionné lors du dernier webinaire de United Front !
2. Les inscriptions pour **participer en personne** étaient ouvertes jusqu'au 15 août. Si tu ne l'as pas encore fait, inscris-toi vite : envoie toutes les infos à unitedfrontsecretariat@protonmail.com : prénom, nom, organisation éventuelle, pays, participation à la promenade Lénine oui/non, contribution éventuelle au programme de la soirée. Tu peux arriver dès le vendredi, où l'ATIK nous met gracieusement à disposition

ses locaux à Zurich (adresse : ATIK, Kultur Fabrik, Binzmühlenstr. 405, 8046 Zurich).

3. Tes **contributions** à la conférence sont particulièrement précieuses et importantes. Il y a quelques jours, on vous a envoyé la liste des intervenants confirmés pour les contributions liminaires de chaque bloc – un panel impressionnant qui promet des discussions passionnantes ! On demande à tous les intervenants avec des **contributions liminaires** de limiter leur intervention à six minutes et de la remettre avant le **20 août** afin qu'elle puisse être traduite comme d'habitude. On aura des interprètes bénévoles pour traduire en six langues !

4. Comme vous le savez, on veut organiser une **soirée commune** à la fin de la conférence. On espère que vous serez nombreux à y contribuer, car on est convaincus que la culture du mouvement international pour la paix est très diversifiée ! Peut-être avez-vous des chansons, des danses, des poèmes ou d'autres formes d'expression artistique à proposer pour le programme de la soirée ? Cela vaut bien sûr pour les personnes présentes, mais vous pouvez aussi nous envoyer des vidéos de vos groupes de danse, chorales, groupes de musique ou groupes musicaux, que nous diffuserons ensuite dans la soirée !

5. On profite de l'occasion pour vous inviter à participer à la **promenade « Sur les traces de Lénine » dimanche**, organisée par les camarades de MLGS Suisse, qui seront nos hôtes aux côtés de l'ATIK !

C'est tout pour aujourd'hui, n'hésitez pas à nous envoyer vos questions, on vous enverra peut-être une autre lettre d'information dans la dernière ligne droite.

Salutations cordiales et solidaires,
au nom du comité consultatif
Monika Gärtner-Engel, Edithluz Irene Castro Muñoz, co-présidentes du Front Uni